

Kurzmitteilungen vom 06.09.2024

Gemeinderates Lützelflüh

Pilotprojekt Erweiterung Tagesstruktur Lützelflüh

Vor 14 Jahren hat die Gemeinde Lützelflüh die Tagesstruktur eingeführt. Seither bietet sie das Mittagstischmodul am Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag an. Ab dem Schuljahr 2025/26 wird das Angebot der Tagesschule für eine zweijährige Pilotphase erweitert. Neu werden am Dienstag- und Donnerstagnachmittag zusätzliche Module von 13:30 bis 17:30 Uhr angeboten – unabhängig von der bisherigen Mindestanzahl von zehn teilnehmenden Kindern und Jugendlichen.

Mit diesem Schritt trägt der Gemeinderat Lützelflüh den veränderten gesellschaftlichen Rahmenbedingungen Rechnung, die zunehmend dazu führen, dass beide Elternteile berufstätig sind. Zudem sollen Eltern und Erziehungsberechtigte durch diese Erweiterung frühzeitig eine verlässliche Planungssicherheit erhalten. Bisher erfolgte die Anmeldung für die Tagesschulmodule erst nach Bekanntgabe des Stundenplans, was die Planungsmöglichkeiten der Eltern erschwerte.

Der Gemeinderat ist überzeugt, dass das erweiterte Betreuungsangebot den Bedürfnissen der Familien in der Gemeinde besser gerecht wird und freut sich auf die Umsetzung der Pilotphase.

Ortsplanung Lützelflüh, Änderung Zonenplan und Baureglement ZPP 8 Dändlikerhaus

Das Alters- und Pflegeheim Dändlikerhaus in Ranflüh weist einen dringenden Sanierungsbedarf aus. Die benötigten baulichen Massnahmen sind mit dem heutigen Baureglement nicht möglich, weshalb der Gemeinderat einer von der ordentlichen Ortsplanungsrevision 2020+ losgelösten Anpassungen der baurechtlichen Unterlagen (Zonenplan und Baureglement) zugestimmt hat. Zurzeit läuft die öffentliche Planaufgabe, welche am 16.09.2024 endet. Das Geschäft wird den Stimmberechtigten am 27.11.2024 zur Beschlussfassung vorgelegt.

Start 2. Etappe Sanierung Schwimmbad

Am 14. September 2024 endet die Saison im Schwimmbad Lützelflüh. Die Baubewilligung für die 2. Etappe zur Sanierung des Schwimmbades ist bereits eingetroffen, so dass nach dem Saisonende zügig mit den Bauarbeiten am Garderobengebäude und dem Eingangsbereich gestartet werden kann. Im Mai 2025 ist das schöne Schwimmbad Lützelflüh dann fix fertig saniert. Aus diesem Grund findet am 21. Juni 2025 ein grosses «Badifest» statt.